



EL FESTIVAL FIN DE CURSO DE DANZA DE LA ESCUELA DE MÚSICA Y DANZA DE VALDEPEÑAS / LANZA

La Escuela Municipal de Música y Danza presenta sus festivales fin de curso online

Pueden verse a través del canal de YouTube de la escuela, EMMD Ignacio Morales Nieva

LANZA
VALDEPEÑAS

La Escuela Municipal de Música y Danza 'Ignacio Morales Nieva' de Valdepeñas ha presentado sus festivales de música y danza como colofón al curso 2020/21 en formato de vídeo debido a las circunstancias derivadas de la COVID-19.

Ambos proyectos, representan el trabajo que el alumnado ha desarrollado a lo largo del curso. En el caso de la danza, se muestra un variado repertorio de estilos dancísticos y coreografías inéditas. Para el repertorio del apartado musical se han elegido tres bandas sonoras en homenaje a todo lo que implica la lucha contra la situación generada por la actual pandemia.

Desde el centro, que ha utilizado el Museo Municipal y Museo del Vino como escenario para la grabación, han agradecido el esfuerzo y la confianza depositada por parte del alumnado para formarles y protegerles durante este curso.

Las actuaciones se pueden ver en el canal de YouTube de la Escuela de Música y Danza 'Ignacio Morales Nieva' (EMMD Ignacio Morales Nieva).

Cinco jóvenes presentan sus libros de poemas en el acto "Luz, piano, poesía"

M. G.
VALDEPEÑAS

El Centro Cultural "La Confianza" acogió el pasado viernes, 16 de julio por la tarde el encuentro literario "Luz, piano, poesía", en el que cinco jóvenes, Ocellu, An Mo, Iván Keating, The Sweet Pain e Ismael Ferrer, recitaron las poesías de los libros que presentaban.

Esta actividad estuvo organizada por la Editorial Durii en colaboración con el Ayuntamiento de Valdepeñas.

La teniente de alcalde de Cultura, Turismo y Festejos, Vanessa Irla, agradeció a Javier Martínez (Ocellu) y a An Mo, la propuesta que realizaron desde la Editorial Durii para llevar a cabo este encuentro literario para presentar cinco poemarios de cinco autores jóvenes, que han estado escribiendo durante la pandemia y que transmiten sus sentimientos.

"Es una literatura fresca, poesía de

verso libre, que intenta llegar a un público joven con temas actuales y reivindicativos, una poesía más desenfadada. Gracias a la editorial que apuesta por los jóvenes y les ayuda a publicar su primer libro, que es el más complicado de publicar. Los siguientes van rodados al verse la calidad de los escritos. Es importante dar ese primer empujón".

También destacó que atraigan a público más joven a actos de poesía. "Hay poesía para todos los públicos. Espero que este sea el primero de otros actos para apoyar a quienes se inician en la poesía y para acercar a los jóvenes a la poesía".

Por su parte, Ocellu y An Mo agradecieron la oportunidad de poder celebrar este acto de una editorial joven, de la que forman parte, que ayuda a autores jóvenes a publicar su primer libro y a estar en cualquier parte de España y en los medios digitales.



LOS AUTORES QUE PRESENTARON SUS POEMAS EN VALDEPEÑAS / M. G.

Javier Martínez animó a los presentes a soñar y a volar a partir de ahí. "Publicar es difícil, pero se puede", dijo.

An Mo comentó que de los cinco autores que presentaban su obra, tres son de Valdepeñas y se conocen desde hace tiempo. "Presentar los poemarios es un sueño cumplido". Los otros

EL VIII ENCUENTRO LITERARIO DE RELATOS "NOCHE DE LUNA LLENA EN EL TREBOLAR" TENDRÁ LUGAR ESTE SÁBADO

El Club de Lectura "Entrelíneas" y Agrícola "El Trebol" convocaron el VIII Encuentro Literario de Relatos "Noches de luna llena en El Trebol", que tendrá lugar este sábado, 24 de julio a las 21 horas en dicho paraje agrario de "El Trebol", situado en el término municipal de Valdepeñas. Han podido concurrir a este certamen aficionados con inquietudes literarias y amantes de las letras. Los escritos deben ser libres y originales, concediéndose dos premios en esta modalidad. Se convoca además un premio para escritos que ensalcen la ecología, la agricultura y el medioambiente. Se admite solamente un relato por participante. Los trabajos han tenido que enviarse en un correo con dos documentos adjuntos: uno con el texto del escrito y un título, y el otro, con el mismo título, así como con los datos del autor. Los ganadores del concurso anterior pueden participar, pero lo hacen fuera de concurso por una anualidad. El fallo del jurado se dio a conocer a los interesados el 17 de julio. Han sido premiados los dos primeros relatos libres y el primero de ecología, agricultura y medioambiente que, a juicio del jurado, reúnen las mejores condiciones de narración literaria. El jurado calificador está compuesto por personas afines a la cultura y las letras. Los ganadores recibirán un premio simbólico relativo a la Luna. Asimismo, estos deberán leer personalmente sus trabajos.

son de Madrid (Ocellu) y de Puebla de Montalbán, en Toledo (Iván Keating).

En un principio estaba previsto que Iván Quintana acompañará a los jóvenes al piano, pero no pudo ser al estar confinado.

La entrada fue gratuita y el aforo estuvo limitado.